

Ein Zustupf für den «Löwen»

Bekundung von Solidarität und Treue



In der Coronakrise sind viele Meetings des Lions Club Meilen ausgefallen, vor allem auch im Clublokal, dem «Löwen». Der Service-Club unterstützt das Restaurant nun mit einem Solidaritäts-Beitrag.

Seit Jahren hat das «Löwen»-Team die Mitglieder des Lions Clubs bei den regelmässigen Club-Meetings in der «Leuen-Stube» zu Apéros und Essen empfangen. Doch mit dem Corona-Lockdown änderte sich alles. Der Löwen musste den Betrieb sofort schliessen, und das Versammlungsverbot bedeutete auch für den Lions Club die Absage der geplanten Meetings.

Keine Veranstaltungen im Saal

Für das Restaurant verursachte der Lockdown eine plötzliche wirtschaftliche Notsituation. Lisa und Marcel Bussmann, das erfolgreiche Wirte-Ehepaar, sieht sich seit Mitte März mit aussergewöhnlich vielen Herausforderungen konfrontiert: Ausfall der Einnahmen, Probleme mit der Liquidität, Sorgen rund um die Beschäftigung und das Wohl der Mitarbeitenden, das Verbot von Veranstaltungen im Jürg-Wille-Saal. Auch die aktuelle Wiedereröffnung mit reduziertem Betrieb und besonderen Schutzmassnahmen bringt neue Herausforderungen mit sich. Wie Marcel Bussmann sagt, ist der aktuelle Ausfall der Einnahmen nicht das einzige Problem. «Zu schaffen macht uns auch die Unsicherheit über die weiteren Entwicklungen. Erst Ende Mai entscheidet der Bundesrat über eine mögliche Lockerung des Versammlungsver-



Löwen-Wirt Marcel Bussmann (links) freut sich über den Solidaritäts-Scheck von Clubpräsident Roland Mensch. Foto: MAZ

botes.» Zudem vermisst das Team die Gäste und die sozialen Kontakte mit allen Bekannten. «Wir sind deshalb froh, dass unser Haus wieder offen ist. Wann wir unsere Lions-Freunde wieder empfangen können, ist aber unklar.»

Zur Stärkung der Moral

«We serve – wir dienen» lautet der Leitgedanke der Lions-Mitglieder. Ein Motto auch für Krisenzeiten. So hat der Lions Club Meilen entschieden, dem Löwen-Team mit dem symbolischen Betrag von 7000 Franken seine Solidarität und Treue zu bekunden. Der aktuelle Club-

Präsident Roland Mensch meint: «Wir sind im Löwen immer kulinarisch verwöhnt und gut betreut worden. Unser kleiner finanzieller Zustupf hilft nun vielleicht ein wenig, dem Löwen-Team die Moral zu stärken»

Die Mitglieder des 1970 gegründeten Meilemer Lions Club freuen sich, wenn sie vor allem in Meilen und Umgebung ehrenamtlich wirken können. Oft wird nicht nur für Soziales oder Kulturelles gespendet, sondern auch persönlicher Einsatz vor Ort geleistet. Der Club nimmt jederzeit neue Kollegen auf. Mitglied können verantwortungsbewusste Men-

schen werden, die Freude am Engagement für die Gesellschaft, für Hilfsprojekte und für die Umwelt haben – unabhängig von Religion, politischer Zugehörigkeit oder Berufsgattung. Integrität und persönliches Engagement sind Voraussetzungen für eine Mitgliedschaft. Wer sich für den Club interessiert, erkundigt sich über dessen Aktivitäten, um zu prüfen, ob diese mit den eigenen Interessen übereinstimmen.

Kontakt und Informationen:
www.meilen.lionsclub.ch

Gutscheine für Direktbetroffene



Gemeinnützige Gesellschaft des Bezirkes Meilen

Die im Jahr 1862 gegründete Gemeinnützige Gesellschaft des Bezirkes Meilen (GGM) stellt 10'000 Franken zur Verfügung, damit rund 500 Personen im Bezirk Meilen in den Genuss von Essensgutscheinen gelangen.

In einer spontanen Aktion unterstützt die GGM den Verein «Tischlein deck dich», der seinen Betrieb mit den beiden Ausgabestellen in Meilen und Stäfa vorübergehend einstellen musste.

Auch im Goldküsten-Bezirk Meilen leben Leute, die finanziell nicht auf Rosen gebettet sind. Sie erhalten von der politischen Gemeinde eine Bezügerkarte, womit sie wöchentlich bei «Tischlein deck dich» (Tdd) Lebensmittel zum symbolischen Preis von 1 Franken beziehen dürfen.

Seit Mitte März 2020 blieben infolge der Corona-Pandemie die Abgabestellen geschlossen. Die GGM hilft schnell und unbürokratisch, und das nicht nur während der Coronakrise. Die Geschäftsleitung von Tdd war von der Idee sofort begeistert und stellte innerhalb kurzer Zeit rund 150 Einzelpersonen und Familien Lebensmittelgutscheine à 20 Franken pro Person per Post zu. Das unverhoffte Geschenk löste grosse Dankbarkeit bei den Empfängerinnen und Empfängern aus.

www.ggmeilen.ch

/mme

www.meileneranzeiger.ch

MUSIKSCHULE PFANNENSTIEL

MUSIK IST ANGESAGT

JETZT ANMELDEN BIS 1. JUNI 2020 FÜR DAS 1. SEMESTER 20/21

MUSIK ANGESAGT! TÄGLICH IM ONLINEKONZERT AUF MUSIKSCHULE-PFANNENSTIEL.CH

Schwabach Galerie
Feldgüellweg 72 · 8706 Feldmeilen

SCHWABACH GALERIE **Wiedereröffnung/Verlängerung der Ausstellungsdauer ab 17. bis 30. Mai 2020**

Gisela Buomberger
Katzenbilder

Agnes Bischof-Dudli
Appenzeller Bauernmalerei

Finissage: Samstag, 30. Mai, 15 bis 17 Uhr

Sie und Ihre Freunde sind herzlich eingeladen.
Wir freuen uns auf Ihren Besuch und Ihr Interesse!

Öffnungszeiten Galerie: Do + Fr 18–20 Uhr, Sa + So 15 bis 17 Uhr
Auffahrt: 21. Mai 15 bis 17 Uhr oder Tel. 044 923 20 50 / 044 923 23 64

Ihr Schlosser in Meilen

- Metallbau
- Geländer/Handläufe
- Türen Stahl + Alu
- Tore
- Glasbau
- Fenstergitter
- Metall-Restaurationen
- Schmiedeisen

Martin Cenek
Telefon 043 843 93 93
www.martin-schlosserei.ch
E-Mail martin@martin-schlosserei.ch

reformierte kirche meilen

sonntagsgedanken online

zu allen sonn- und feiertagen: www.ref-meilen.ch